やはたの丘

北九州市立八幡特別支援学校 校長 西原 綾子 学校だより NO.3 令和3年7月1日(木)

【3つのだいじ】 げんきはだいじ あいさつはだいじ やる気はだいじ」

避難訓練を実施しました

6月1日に火災を想定した避難訓練を実施しました。避難経路や避難する際のポイント「お・は・し・も」の確認をしました。 火災のときは、煙を吸ってしまい逃げることができなくなること もあります。しっかりとハンカチで鼻と口を押さえ、低い姿勢で 逃げることの大切さを伝えました。7月は、豪雨が心配される時 期でもあります。ご家庭でも、防災について話し合ってみてはい かがでしょうか。

- おさない
- ₿しらない
- ○ゃべらない
- (4) どらない

読み聞かせで心の成長を

毎週金曜日に、図書館職員の末永さんが来校されます。図書室の整備や、子ども達に本の読み聞かせをしてくださいます。 読み聞かせが始まると、静かに集中して聞き、楽しい場面では 笑いもあります。また、本の楽しさを感じることで、休み時間 に進んで本を読む子ども達の姿も見られます。読み聞かせを通 して、豊かな感情が育ち、相手の気持ちを感じ取ることができるとも言われています。素敵な本との出会いが楽しみです。



ハッピー☆情報

①給食が苦手だった小学部の児童が、自ら「食べる」と決意し、少しずつ食べられるようになってきました。「自分で決めて頑張る」・・・とても大切な勇気ある一歩です。その頑張りを聞いたお母さんも大変喜ばれていました。



- ②ランチルームでの出来事。給食を片付けに来ていた中学部の男子生徒の姿が素晴らしかったです。自分の仕事が終わった後、片付けに来た先生を見かけると、「片付けますよ。」と進んでお手伝い。「ありがとう。」と感謝の言葉を伝えられると、とても嬉しそうな表情をしていました。お互いの心が温まる素敵な時間が流れていました。
- ③高等部の先生から、嬉しい報告を受けました。進んで挨拶ができるように様々な工夫をして指導してきた生徒が、他の先生から「昨年より、進んで挨拶ができるようになりましたね。」と評価してもらえたと、生徒の成長をとても喜んでいました。

新型コロナウイルスにも熱中症にも用心!

6月20日まで延長となった緊急事態宣言でしたが、その後も福岡県は、「まん延防止等重点措置」の対象地域に指定されました。また、北九州市の感染者数があまり減少せず、油断できない状況でもあります。そのため、引き続き授業参観や宿泊を要する行事等は、「実施不可」となっております。保護者の皆様におかれましては、様々な面においてご協力いただきありがとうございます。

さて、学校にかわいい足跡が現れました。これは、新型コロナウイルス感染拡大防止対策の一つです。登校したときに密にならないよう、集中下足室の前に間隔をあけて付いています。足跡を見ながら、足をそろえて並んで待つ子ども達が増えています。

事務の方が、子ども達のために作業をしてくださいました。このように、陰で支えて下さる方がいることに感謝です。





また、梅雨とは思えないほど天気のよい日が続いております。体育の時間はもちろん、 こまめな水分補給を促し、熱中症対策に取り組んでいます。保健室前には、子ども達が読 みたくなる掲示を工夫しています。立ち止まって読んでいる子ども達の姿を見かけます。

